

## PRESSEMITTEILUNG

30.10.2015

### **EUROPIPE liefert 270 Kilometer Großrohre für die Trans-Adriatic-Pipeline**

Die EUROPIPE hat von der Salzgitter Mannesmann International GmbH den Auftrag über die Lieferung von 270 km Großrohre für den Bau der Trans-Adriatic-Pipeline (TAP) erhalten. Die insgesamt 870 km lange TAP wird zukünftig Erdgas aus dem kaspischen Raum in Anbindung an die im Bau befindliche TANAP-Leitung von Griechenland über Albanien nach Süditalien transportieren. Die Gesamttonnage beträgt rund 170.000 t.

Die Großrohre – hauptsächlich in den Abmessungen von 48“ – werden im Werk Mülheim an der Ruhr gefertigt. Die anschließende Beschichtung der Rohre übernimmt die EUROPIPE-Tochter MÜLHEIM PIPECOATINGS GmbH. Der Auftrag sorgt bei beiden Unternehmen für eine Grundauslastung über mehrere Monate. Das Vormaterial wird von den Gesellschaftern der EUROPIPE bereitgestellt, der AG der Dillinger Hüttenwerke und Salzgitter Mannesmann GmbH.

Mit der Auslieferung des Auftrags wird bereits im Januar 2016 begonnen werden. Die Produktion läuft voraussichtlich bis Februar 2017.

Die Anteilseigner der Trans Adriatic Pipeline AG sind BP (20 %), SOCAR (20 %), Statoil (20 %), Fluxys (19 %), Enagás (16 %) und Axpo (5 %). Bis zu 20 Milliarden Kubikmeter Gas sollen jährlich nach Fertigstellung der Leitung aus dem Gasfeld „Shah Deniz II“ durch das Kaspische Meer nach Europa transportiert werden.

*Ansprechpartner:*

*Armin Klein*

*Leiter Marketing*

*EUROPIPE GmbH*

*Telefon + 49 208 976 0*

*E-Mail: [armin.klein@europipe.com](mailto:armin.klein@europipe.com)*

*[www.europipe.com](http://www.europipe.com)*

### **Hinweis für Journalisten:**

**EUROPIPE** ist ein Unternehmen der Gruppen Dillinger Hütte und Salzgitter Mannesmann und wurde 1991 gegründet. Der weltweit führende Hersteller von geschweißten Großrohren verfügt über Produktionsstandorte in Deutschland und den USA. Das Unternehmen hat eine Stammebelegschaft von ungefähr 1.200 Mitarbeitern.

## PRESS RELEASE

30.10.2015

### **EUROPIPE supplies 270 km of large-diameter pipes for the Trans Adriatic Pipeline**

EUROPIPE received the order from Salzgitter Mannesmann International GmbH to supply 270 km of large-diameter pipes for the construction of the Trans Adriatic Pipeline (TAP). The 870 km long pipeline will transport natural gas from the Caspian region and, connected to the TANAP pipeline currently under construction, further from Greece via Albania to Southern Italy. The overall tonnage of the contract is approx. 170,000 t.

The large-diameter pipes - mainly with an OD of 48" - will be manufactured at the pipe mill in Mülheim/Ruhr and then coated by EUROPIPE's subsidiary, MÜLHEIM PIPECOATINGS GmbH. The order will secure a basic workload of companies during several months; the plates will be provided by EUROPIPE's shareholders, AG der Dillinger Hüttenwerke and Salzgitter Mannesmann GmbH.

The first pipes will be delivered already in January 2016; the production is expected to run until February 2017.

The shareholders of the Trans Adriatic Pipeline AG are BP (20%), SOCAR (20%), Statoil (20%) Fluxys (19%), Enagas (16%) and Axpo (5%). After completion the pipeline shall transport annually up to 20 billion cbm of gas from the Shah Deniz II gasfield via the Caspian Sea to Europe.

Contact:

Armin Klein

Marketing Manager

EUROPIPE GmbH

Tel: + 49 208 976 0

E-Mail: [armin.klein@europipe.com](mailto:armin.klein@europipe.com)

[www.europipe.com](http://www.europipe.com)